
Lizenz / License 

V3.00 2019-05-09 LicenseV3.00.docx 

Please scroll down for English Version 

Allgemeine Lizenzbedingungen 
Das CCTSync Add-In ist für den privaten Gebrauch mit der Standardkonfiguration frei nutzbar. Für 

geschäftliche Anwendungen muss die Vollversion verwendet werden. 

DIE SOFTWARE WIRD OHNE JEDE AUSDRÜCKLICHE ODER IMPLIZIERTE GARANTIE BEREITGESTELLT, 

EINSCHLIEẞLICH DER GARANTIE ZUR BENUTZUNG FÜR DEN VORGESEHENEN ODER EINEM 

BESTIMMTEN ZWECK SOWIE JEGLICHER RECHTSVERLETZUNG, JEDOCH NICHT DARAUF BESCHRÄNKT. 

IN KEINEM FALL SIND DIE AUTOREN ODER COPYRIGHTINHABER FÜR JEGLICHEN SCHADEN ODER 

SONSTIGE ANSPRÜCHE HAFTBAR ZU MACHEN, OB INFOLGE DER ERFÜLLUNG EINES VERTRAGES, 

EINES DELIKTES ODER ANDERS IM ZUSAMMENHANG MIT DER SOFTWARE ODER SONSTIGER 

VERWENDUNG DER SOFTWARE ENTSTANDEN. 

Vollversion 
Es gelten die allgemeinen Lizenzbedingungen. 

Die Lizenz für eine Vollversion gilt pro Benutzer und Installation/Gerät. Verschiedene Benutzer auf 

einem Gerät unterscheiden sich durch den Anmeldenamen / das Login. Jeder Benutzer benötigt im 

gewerblichen Umfeld eine Lizenz. Die Vollversion berechtigt zur Nutzung der Software im 

gewerblichen Umfeld und enthält keine weiteren Leistungen. Die Installation ist durch den Anwender 

selbst durchzuführen. Support wird per E-Mail zur Verfügung gestellt. 

Volumenlizenz 
Eine Volumenlizenz enthält eine festgelegte Anzahl Lizenzen für Vollversionen. Es gelten die 

allgemeinen Lizenzbedingungen und die Lizenzbedingungen für die Vollversion. 

General License Conditions 
The CCTSync Add-In is free of charge for private use with the default configuration. For business 

applications, the full version must be used. 

THE SOFTWARE IS PROVIDED "AS IS", WITHOUT WARRANTY OF ANY KIND, EXPRESS OR IMPLIED, 

INCLUDING BUT NOT LIMITED TO THE WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A 

PARTICULAR PURPOSE AND NONINFRINGEMENT. IN NO EVENT SHALL THE AUTHORS OR COPYRIGHT 

HOLDERS BE LIABLE FOR ANY CLAIM, DAMAGES OR OTHER LIABILITY, WHETHER IN AN ACTION OF 

CONTRACT, TORT OR OTHERWISE, ARISING FROM, OUT OF OR IN CONNECTION WITH THE 

SOFTWARE OR THE USE OR OTHER DEALINGS IN THE SOFTWARE. 

Full License Condition 
The general license conditions apply. 

The license for a full version is per user and installation / device. Different users on a device differ by 

login name / login. Each user requires a license in the commercial environment. The full version 

entitles you to use the software in your business and contains no other services. The installation 

must be carried out by the user himself. Support will be provided via email. 

Volume License 
A volume license contains a number of licenses for full versions. The general license conditions and 

the license conditions for the full version apply. 


